



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin DI Christine Braunersreuther

Donnerstag, 23. Jänner 2014

Antrag

Betrifft: **Radfahr-Sicherheit in der Annenstraße**

Im Zuge der Erneuerung der Bahn-Unterführung am Grazer Hauptbahnhof wurde zwischen der Köflacher Gasse und dem Eggenberger Gürtel ein großzügiger Fahrradweg errichtet, der seit seiner Öffnung stark genutzt wird.

RadfahrerInnen, die von dort aus in Richtung Innenstadt weiter fahren wollen, sind jedoch mit Einfahrt in die Annenstraße mit einer sehr gefährlichen Situation konfrontiert. Denn dort endet der Radweg plötzlich. Die RadlerInnen sind gezwungen, auf den ohnehin sehr engen Fahrstreifen zu wechseln, den sie nun mit Autos gemeinsam nutzen müssen. Das führt bei der Einfahrt nicht selten zu sehr gefährlichen Situationen, da beide VerkehrsteilnehmerInnen nicht damit rechnen.

Die Situation verbessert sich im Lauf der Annenstraße nicht wesentlich. Insbesondere auf den erhöhten und durch eine Bordsteinkante von den Schienen getrennten Fahrstreifen, die sowohl von RadfahrerInnen genutzt wie auch von FußgängerInnen häufig als Gehsteig oder sogar Aufhaltezonen an Haltestellen begriffen werden, herrscht bestenfalls Verwirrung, zumeist jedoch Unsicherheit.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats Graz werden aufgrund der im Motivenbericht angeführten Gründe ersucht, darauf hinzuwirken, dass die Rad- und Fußweg-Situation am westlichen Ende und im gesamten Verlauf der Annenstraße verbessert wird, damit die Sicherheit der „schwächeren VerkehrsteilnehmerInnen“ gewährleistet werden kann.